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平成31年第2回

定例

教育委員会会議録

曽於市教育委員会



日 時

場所

平成31年第2回定例教育委員会

平成31年2月14日 0幻

出席者

大隅支所別館 3階会議室

委員5名・事務局4名

出席委員瀬下

馬場

川畑

須田

長野

午前9時蕊分~

計9名

浩教育長

雅子委員

和徳委員

郁子委員

かおり委員

事務局

1 開会

順

直英

道文

浩

洋

則回の会議録承認

田

総務課長

学校教育課長

社会教育課長

総務課長補佐兼総務係長

◎馬場委員

教育長

平成31年第2回の定例教育委員会を開会します。

審議

の報告

会議録の承認ついては,今回は須田委員にお願いして

おります。

早速,各教育委員からの報告に入ります。

馬場委員からお願いします。

の 結果等

2月1日

2月3日

2月12日

財部小研究公開

曽於市女性大会

青少年問題協議会及び幹事会

ス寺フC

◎教育長
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順

◎ 川畑委員

2月1日

2月3日

1◎

審議の内容結果等

須田委員

2月1日

2月3日

財部小研究公開

曽於市女性大会

1◎ 長野委員

2月1日

2月3日

財部小研究公開

曽於市女性大会

:◎ 馬場委員

虐待対応について

財部小研究公開

曽於市女性大会

1◎

可)、、、姦案第4号示成301◎総霧課長、;、¥稜薮香謀長、C程会、薮脊諌萇一ーーーー
年度一般会計補正予算1 平成30年度一般会計教育費補正予算(第9号)を定め
(第9号)(教育費) 1 るため,教育委員会の議決を求めるものであります。

(各課資料に基づき説明)について

教育長

(動静配布)

1月22日人事評価研修会

1月23日学校給食週間

1月29日給食センター基本計画策定委員会

2月6日人事関係2次所長面接

:◎教育長

委員からの報告について,質問等ありますか。

報告を終わりまして,議事に入ります。

1◎ 教育長

質疑がありますか。

:◎総務課長

普通教室・主な特別教室・その他教室への空調設置に

ついて(追加説明)

1◎ 馬場委員

全国一斉に事業を展開していくわけですよね。
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順

◎総務課長

機器類の調達・設置後の電気使用量について,今後注

視していきたいと思います。

審議の内容結果等

◎長野委員

設置後の仕様方法について,決まりがありますか。

◎総務課長

現在,学校の電気については,デマンド方式を利用し

ておりますが,空調を設置することで,対応を検討する

必要があると思います。

巨)、、誕案条5号平誕311◎総霧課長・学稜瓢百課長・程会、薮百諌萇一ーーーーーー
年度一般会計予算(教1 平成31年度曽於市一般会計当初予算(教育費)を定め
育費)について るため,教育委員会の議決を求めるものであります。

(各課資料に基づき説明)

1◎総務課長

空調を既に設置している自治体では,一定のルールが

あるようです。参考にしていきたいと思います。

他にないようでしたら,議案第4号を議決し,次に入

ります。

1◎教育長
質疑がありますか。

1◎長野委員

学力向上支援員の減員について

:◎学校教育課長

平成32年度からの会計年度任用職員導入に向けて段階

的に減員する計画です。

1◎教育長

学力向上支援員の必要性についても,今後議論する必

要があると思います。

1◎長野委員

適応指導教室の状況はどうですか。

1◎学校教育課長
1月,のべ人数で能名が通級しております。
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会 順

:◎教育長

適応指導教室は,適切な学習指導をすることで,大き

な意味がありますが,学力向上支援員と特別支援教育支

援員については,担任に指導力向上を求める事を課題と

し,段階的に削減できないか検討します。

さらに,英語に特化した支援員の配置を検討していき

ます。

審議の内容結果等

1◎馬場委員

教育長の意見に同感です。支援員の効果が,明確に,

あらわれているとは思えない。基本は担任が,力をつけ

て指導力の向上を目指すべきであると思います,また,

英語の支援員は今後必要ですので,前向きに進めてくだ

さい。

1◎須田委員
適応指導教室の人数が,急激に増えた理由は,なんで

すか。

1◎学校教育課長
適応指導教室の先生が,各学校や対象保護者への呼び

かけを行ったこと,また,教育相談での照会や,体験入

学等を実施したところ,現在の状況になりました。

1◎川畑委員
良い方向に進んでいると思います。

1◎教育長
県内の自治体では,退職校長会等によるボランティア

等による運営の事例もあります。

1◎川畑委員
理科支援員の配置状況について

:◎学校教育課長

各学校からの配置申請をもとに,本当に必要な学校に

配置しております。

また,複式学級等に配慮しながら配置していきます。

}◎教育長

他にありませんか。中央公民館についてはよろしかっ

たですか。
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順

◎長野委員

今回の公民館施設整備事業費の予算はすべて中央公民

館移転にかかる経費ですか。

審議の内容結果等

◎社会教育課長

この科目は,すべて中公公民館移転に係る経費です。

◎川畑委員

移転についての青写真はできているのですか。

◎社会教育課長

明日の議会全員協議会で説明予定です。

(候補地・士地の状況を説明)

◎川畑委員

跡地利用はどうなりますか。

◎社会教育課長

病院からの要望をもとに,前向きに進めております。

◎川畑委員

2階建てですか。

◎社会教育課長

(財源・構造についての考え方を説明)

◎須田委員

適応指導教室は,設けられないですか。

◎社会教育課長

詳細な,図面は出来ていないところですが,検討させ

て下さい。

◎馬場委員

適応指導教室は,今の場所は,あまり良くないと思い

ますので,人の出入り等を考慮して検討してください。

◎学校教育課長

市内の施設に良いところはないか検討しまt。

◎川畑委員

中央公民館移築には,植栽・外構工事も含まれますか。
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1'}、、、'ル舌露 2 号既翠猪、1⑥、"、毅香萇、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、
定変更の申立てにっい1 当初予算については,よろしかったでしょうか。

次に入ります。て

報告第2号から報告4号の説明をお願いします。

順

直)ー、瓢唇条3号区玩夛科
就学の願い出の協議に1◎
ついて

1◎

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^」

社会教育課長

(植栽・伐採について説明)

⑤蝦告第4号区域外:

就学の願い出の届け出:

1◎学校教育課長について

区域外就学の願い出の協議について事務処理したので

報告します。

(名簿資料を説明)

審議の内容結果等

6

学校教育課長

就学指定変更の申立てについて事務処理したので報告

します。

(名簿資料を説明)

1◎学校教育課長
区域外就学の願い出の届出について事務処理したので

報告します。

(名簿資料を説明)

1◎教育長
ただ今の報告について御意見はありませんか。

新1年生については,学級編成に影響がないように注

意していく必要があります。

1◎

⑥その他

ア各課からの報告

(分室含む)

須田委員

今回は影響は,

1◎ 学校教育課長

影響ありません。

1◎ 教育長

報告は了承ということでよろしかったでしょうか。

次に各課からの報告をお願いします。

ありませんか。

1◎ 総務課長

空調設置工事の補助金追加内示について

職員病気休暇について

3月議会一般質問について

会



順

}◎ 学校教育課長

3月議会一般質問につい

平成30年度生きいき教育活動表彰について

1◎社会教育課長
3月議会一般質問について

吉井淳二展について

女性大会について(674名参加)

岩川弥五郎どんまつりの文化審議会(文化庁)の答申

について

審議の内容結果等

イ 2 ・ 3月の行事予定1◎

ウその他 1画、、総霧課長、禰佐、、、、、、、""、""、、、、"""、、、、、、、、、、、、、"、、、、、、、
卒業式の日程調整について

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^1^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

}◎

4 委員から提出され

た動議の討論等

教育長

御意見等はありませんか。次に入ります。

総務課長

行事予定を説明

、6 朗会'、、、、"、"、、、、、、、二る)、、、薮呑萇、、、、、、、、、、、、、、、、、

}◎ 教育長

動議・討論はありませんか。

1◎委員
ありません。

以上で,第2回定例教育委員会を終わります。

午前Ⅱ時27分閉会
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